


【むつみ会】　本校の男女共学への移行に関するアンケート

158件の回答

【ご意見の要約】

・時代に即した歯科衛生士教育の場として男女共学は必須だと思う。

・男性歯科衛生士の増加につながるので賛成。

・歯科衛生士として色々な展開が考えられる。

・入学希望者がいるかどうか。

・あえて女子校を残すのもいいのではないか。

・時期尚早だと思う。

・患者側の意見があるのでは。

・賃金、福利厚生の改善に期待する。

・女性だからこそ患者さんは安心されている所もあるのではないか。

・学校設備の問題等費用対効果があるのだろうか。


